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ja, das ist korrekt- die stammt ursprünglich von Bergmann Gisbert aus Waldkraiburg, der vor wenigen Jahren 
verstorben ist. Von ihm stammt diese Züchtung. Den Namen habe ich ihr vor vielen Jahren vergeben und Kahler hatte 
sie als erster vermehrt- mehr Infos gibt es leider nicht- egal, ne superschöne, ausgefallene Sorte 
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